



Reunión de Ebrard y Mier

para ratificar permanencia en Morena y resolver impugnación



Reunión de Ebrard y Mier

para ratificar permanencia en Morena y resolver impugnación

TANYA ACOSTA/RAÚL RAMÍREZ

Marcelo Ebrard y el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, se reunieron con legisladores de ese partido que se definen como un bloque afín al excanciller.

La intención era definir el rumbo de las acciones en el Congreso y buscar la unidad dentro de Morena, sin embargo, cuando a la vicecoordinadora Aleida Alavez Ruiz, que apoya a Claudia Sheinbaum, se le informó que no estaba invitada, ya que sólo podían estar legisladores que han apoyado a Marcelo Ebrard, se retiró molesta.

Por su parte el diputado Emmanuel Reyes Carmona aseguró que la reunión era para "dejarle en claro al coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, es que vamos a hacer uso de nuestro derecho de asociación, de expresión, que eso no implica (...) que dejemos de ser simpatizantes o militantes de Morena".

"Siempre hemos sido independientes, la realidad es que en el grupo parlamentario nunca nos han tirado línea, siempre hemos sido reflexivos. Más quienes estamos aquí en esta posición apoyando a Marcelo, somos gente autocrítica gente que siempre defiende la verdad y nosotros nos vamos a morir en la raya por defender la verdad y la justicia", dijo.

De igual manera los legisladores pidieron a Mier intervenir para que la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena dé pronta respuesta a la impugnación promovida por Marcelo Ebrard al proceso interno para definir al coordinador de la defensa de la Cuarta Transformación.

De esta respuesta, indicaron, dependerá la decisión que tome Marcelo Ebrard y, en consecuencia, sus aliados.

Tras salir de la reunión que sostuvo Marcelo Ebrard con 33 legisladores de su equipo, el coordinador de los diputados federales



Marcelo Ebrard con 33 legisladores de su equipo y el coordinador de diputados federales de Morena, Ignacio Mier

de Morena, Ignacio Mier, afirmó que los ebrardistas le ratificaron su lealtad con el proyecto de la cuarta transformación, en tanto que, de su parte, "el compromiso es dar el mismo trato a todos los integrantes de la bancada" e indicó que dentro del grupo parlamentario se realizará un voto de conciencia en torno al proyecto.

Sin que el ex aspirante en el proceso interno de Morena para definir la coordinación nacional de defensa de la transformación haya definido aún su permanencia en el partido guinda, el diputado Emmanuel Reyes apuntó tras la reunión de esta mañana: "Marcelo no va a renunciar a menos de qué Morena diga otra cosa, creo que la última palabra la tiene Morena".

Luego del encuentro que poco más de dos horas en la colonia Del Valle, Mier señaló que fue una charla alegre y de camaradería, para "ratificar que están en el proyecto de transformación, la lealtad en nuestros principios, y se espera de que se resuelva por parte de las instancias del partido las impugnaciones que presentaron".

Expuso que se reunió con ellos tal como lo hizo con el equipo de Adán Augusto López Hernández y de Claudia Sheinbaum, y agregó que su trabajo "es precisamente coordinar, conciliar y fortalecer la unidad tanto del grupo parlamentario como la unidad de la coalición".

A la vez, descartó presiones y aseguró que "en el caso de nosotros no ha sido así, en el caso de Morena respetamos, así nacimos, nacimos en el debate la discusión, la discrepancia, pero siempre en la lealtad a los proyectos y a los que defendemos, a los valores, a los principios, y eso no ha cambiado".

Recalcó que en la bancada en la Cámara de Diputados "no hay bloques, en la cámara es un solo grupo parlamentario, y existen compañeras y compañeros que, en la vida del partido y de las definiciones del partido, ellos asumen una convicción y apoyo a diferentes expresiones, lo va a República, lo mismo va a suceder para el Senado de la República, y creo que no hay ningún bloque, lo que sí hay son aspiraciones individuales y colectivas en torno a personalidades dentro del movimiento".

Por separado, Emmanuel Reyes, subrayó que dentro del grupo de legisladores cercanos a Marcelo Ebrard hay siete presidentes de comisiones legislativas, por lo que era importante establecer una conversación con Ignacio Mier, de quién dijo, hubo buena disposición.

"Hay quienes se preguntan, bueno y ¿cuánto son los Marcelistas?, somos un ejército, somos un buen grupo, hoy estuvimos aquí 33 legisladores y legisladores, y algunos otros compañeros que estamos por esta ruta", añadió.

Mientras que, sobre la impugnación que



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

1,6

21/09/2023

LEGISLATIVO

presentó Ebrard ante la Comisión nacional de honestidad de Morena, se dijeron preocupados porque el partido no ha tenido la capacidad de atender la denuncia y "ya son varios días, también se lo dijimos a Ignacio Mier, porque era necesario platicar sobre las rutas que estamos siguiendo, la ruta legal al interior del partido".